

FPII

Bhabinkamtibmas Lengkong Membangun Kedekatan dengan Warga Masyarakat di Desa Lembursawah

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Aug 19, 2023 - 15:23



SUKABUMI, 19 Agustus 2023 – Dalam rangka mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan warga masyarakat, Brigadir Polisi Kepala (BRIPKA) MIFTAHU ROHMAN, yang bertugas sebagai Bhabinkamtibmas di Desa Lembursawah, melaksanakan kegiatan Sambang atau Dialog Dalam Selingan

(DDS). Kegiatan tersebut bertujuan untuk menjalin silaturahmi dengan warga khususnya di Kampung Pareang, serta menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. MARULY PARDEDE S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG.

DDS yang dilakukan oleh BRIPKA MIFTAHU ROHMAN tidak hanya sebagai bentuk interaksi biasa, tetapi juga sebagai wadah bagi warga masyarakat untuk berbagi curhatan, saran, dan pandangan mereka. Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas memaparkan konsep AA DEDE PRESISI CURHAT DONG yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Konsep ini diharapkan dapat menjadi pedoman bagi warga dalam menjalani kehidupan sehari-hari.

Selain itu, BRIPKA MIFTAHU ROHMAN juga dengan tegas mengajak warga masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga ketertiban di lingkungan mereka. Dia mengingatkan pentingnya berkoordinasi dengan pihak Pemerintah Desa (Pemdes) serta Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam melaporkan adanya indikasi tindak pidana atau kejadian yang mencurigakan. Bhabinkamtibmas juga mengimbau warga agar mendukung kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling), terutama pada malam hari, sebagai upaya mencegah gangguan kamtibmas di lingkungan sekitar.

Dalam dialog penuh keakraban, BRIPKA MIFTAHU ROHMAN menyatakan, "Keterlibatan warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban sangatlah penting. Kami sebagai pihak kepolisian siap mendukung dan bekerjasama dengan masyarakat dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita semua. Melalui program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG, kami berharap warga masyarakat semakin mendekatkan diri kepada kami untuk saling mendukung dan berbagi."

Kegiatan DDS ini tidak hanya menghadirkan suasana akrab, tetapi juga memperkuat sinergi antara aparat kepolisian dan warga masyarakat dalam menjaga keamanan serta mewujudkan lingkungan yang harmonis. Dengan semangat kerjasama yang ditanamkan oleh Bhabinkamtibmas BRIPKA MIFTAHU ROHMAN, diharapkan Desa Lembursawah semakin menjadi tempat tinggal yang aman dan sejahtera bagi semua warganya.

```
<button class="flex ml-auto gap-2 rounded-md p-1 hover:bg-gray-100 hover:text-gray-700 dark:text-gray-400 dark:hover:bg-gray-700 dark:hover:text-gray-200 disabled:dark:hover:text-gray-400"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```